



Si les derniers bulletins n'avaient pas vu de rubrique boxe, ce n'est pas pour cela que notre sport sommeillait.

Depuis la retraite de François Soto, retraite unanimement regrettée dans le monde de la boxe, on peut dire que nos deux lutins du ring, j'ai nommé Le Coz et Piedvache ont repris le flambeau de la célébrité de leur ancien et le portent bien haut; qu'on en juge:

Stage national des Espoirs I.N.S. - 8-20 avril 1968

Piedvache et Le Coz ont fait partie des vingt sélectionnés français qui pendant quinze jours ont suivi un stage de perfectionnement à l'I.N.S. Ce stage organisé par la F.F.B. sous la direction de MM. Savignac, Dupain et Marcel Laurent a été une réussite. Nous nous sommes rendus, Serge Damotte et moi-même, à la fin du stage et avons passé l'après-midi au milieu des stagiaires. Les boxeurs de l'équipe de France

amateur venaient également pour suivre leur entraînement avec eux et je puis vous assurer que le travail était sérieux. Jean nous disait d'ailleurs que le soir pas besoin de berceuse pour l'endormir, c'est tout dire.

Nous nous sommes inquiétés de l'impression que nos deux garçons donnaient et étions très fiers des éloges qui nous étaient faits d'eux. Jean et Daniel étaient enchantés car ils pouvaient vivre pleinement dans leur discipline favorite.

Fête de la Ligue universelle du Bien public Chéron - 9 juin

Cette œuvre de générosité nous avait demandé notre concours et c'est de grand cœur que nos boxeurs y ont participé.

Pour la petite histoire, il faut que vous sachiez que le ring de combat avait été donté dans la salle Verte, au stade Chéron. Il a fallu charger un camion du matériel, le décharger, le transporter dans la salle Verte, le monter et quand la fête fut finie refaire les opérations en sens inverse. Ce

matériel pèse la bagatelle de 1,300 tonne.

Et que c'est l'entraîneur Serge Damotte qui aidé de ses boxeurs a fait le travail, moi je dis chapeau. Car il faut le faire. Ceci est dédié à nos sportifs actuels qui bichonnés et élevés dans du coton sont presque fatigués de porter leur sac de sport!

Plusieurs centaines de personnes se pressaient autour du ring et purent assister à des leçons de boxe à un scolaire débutant, à un scolaire confirmé. Ils purent admirer et applaudir des assauts entre scolaires, boxeurs débutants, boxeurs confirmés. Seize boxeurs prêtaient leur concours. Le dernier match exhibition mettaient aux prises Jean Piedvache et Daniel Le Coz. Ce fut de toute beauté. Le public charmé trépignait. Toute la gamme de la belle boxe fut jouée.

Merci à tous vous avez fait œuvre utile et montré que la belle boxe est un noble sport...

Puis vinrent les vacances. Le retour. Les premiers entraînements et les premières compétitions.



Agence officielle

RENAULT

Sté. CHEVANT & Cie

Pierre MELTZHEIM

6 ter, boulevard de Crétel - SAINT-MAUR
Tél. 472-05-43